

Servicio de Salud Del Reloncaví lanza portal web para consulta de exámenes de imagenología

El Servicio de Salud Del Reloncaví inició formalmente este miércoles Portal Exámenes, un sistema de digitalización de imágenes para establecimientos dependientes de la institución.

Este avance permitirá que los exámenes de imagenología que se realicen en dichos establecimientos se visualicen de manera inmediata en el Hospital Puerto Montt, optimizando así los flujos de trabajo y las derivaciones de pacientes, además de evitar la repetición de exámenes, lo que usualmente aumenta los tiempos de espera para las evaluaciones médicas.

La directora del Servicio de Salud Del Reloncaví, Bárbara Del Pino, destacó que “esta es una herramienta que trae modernización a la gestión clínica que se hace a través de nuestros distintos dispositivos. Es

una inversión histórica de más de 3 mil 600 millones de pesos, que llegan a modernizar los servicios de imagenología”.

El director del Hospital Puerto Montt, Dr. Jorge Andrade, resaltó que “esta herramienta consolida el trabajo de una década, donde nosotros hemos podido digitalizar todas las imágenes del Hospital. Ahora estas imágenes van a salir del Hospital, van a quedar en manos de sus dueños (los usuarios), y además van a poder ser vistas en cada uno de los hospitales, o si el paciente necesita consultar en otro lugar, ya sea público o privado, los va a poder llevar consigo”.

El Dr. Andrade agregó que “el paciente se podrá tomar el examen acá y va a poder ver el resultado en su celular o desde un computador. Eso significa que va a tener que venir menos veces a ver el resultado,



y también va a poder ver el estado de su solicitud”.

Carmen Vargas, presidenta del Consejo Consultivo del Hospital Puerto Montt expresó que “como representante de la comunidad estoy agradecida, porque se ha pensado en nosotros, en nuestros usuarios. Ahora no vamos a tener que venir de tan lejos, se van a ahorrar muchos costos en pasaje”. Para acceder a los exámenes se debe

ingresar al sitio exámenes.ssd.gov.cl, con su clave única. Los menores de 14 años pueden acceder sólo con su RUT.

El proyecto de digitalización de imágenes está enmarcado en el eje estratégico de innovación tecnológica del Servicio de Salud Del Reloncaví, mediante el cual las unidades de imagenología de los hospitales de la red se encuentran integrados entre sí.